

# Berichte 2015

## Weltsiegerschau des MRC e.V. am 30. August 2015 in Sinsheim

- Drucken

### Weltsiegerschau des MRC e.V. am 30. August 2015 in Sinsheim

Als einen vollen Erfolg darf der MRC e.V. seine diesjährige Weltsiegerschau, am letzten Sonntag des Monats August in Sinsheim bezeichnen! Trotz nochmaliger Hitzewelle mit 35 Grad Celsius, wurden insgesamt 174 Meldungen verzeichnet, was für die dort zum 4. mal ausgetragene Internationale Rassehundeausstellung einen neuen Rekord bedeutete. Manche Tandem oder Triple – Ausstellung kann mit solchen Zahlenwerten nicht mithalten, was den 1. Vorsitzenden Michael Kraft besonders stolz machte! Die ausnahmslos erstklassigen 4-beinigen Vertreter kamen aus 37 verschiedenen Rassen, wobei wieder einmal mehr die Chihuahuas mit allein 37 Meldungen die größte Anzahl betrug! Aber auch 17 Havaneser, 11 Franz. Bulldoggen, sowie je 10 Shiba Inus und Möpse gehörten mit zu den meist gemeldeten Hunderassen. Die Elsenzhalle mit ihrem kahlen, kalten Betonboden und der auf Hochtouren laufenden Klimaanlage sorgten für einen angenehmen Ablauf und ließ die Hitze draußen völlig vergessen. Selbst die Hunderennbahn wurde sehr gut frequentiert und sorgte für tolle Zeiten in den 4 angebotenen Größenkategorien! Die Zuchrichter des Tages waren heute: Rosi Hesse, Doris Philipps, Angela Tiedemann, Andrea Rall-Eger, Maik Wagner und Ralf Lehmann. Nach Begrüßung und Vorstellung der Zuchrichter, durch den 1. Vorsitzenden der URCI Michael Kraft, wurden alle anwesenden Teilnehmer auf die große Bühne gebeten und zu einem Glas Sekt eingeladen! Ausstellungskataloge, stilvolle Pokale und Urkunden rundeten die ohne Pause durchgezogene Ausstellung ab und familiengünstige Verpflegungspreise stimmten auch den kleinen Geldbeutel freudig. Es war eine gelungene tolle und spannende Ausstellung und mit dem Cavalier King Charles von Marianne Clormann, gewann dieses Mal ein Kleinhund den Titel BEST OF SHOW, zu der wir recht herzlich gratulieren!





